



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Collège Saint-Hilaire célèbre 60 ans d'excellence éducative

Mont-Saint-Hilaire, le 25 septembre 2024 – Le Collège Saint-Hilaire est heureux d'annoncer le lancement des célébrations de son 60e anniversaire. En cette occasion spéciale, l'institution a dévoilé avec fierté le nouveau logo de cet important jalon de son histoire.

Afin d'honorer six décennies de succès et de permettre à la communauté éducative de revivre les moments marquants de l'histoire du Collège, une ligne du temps en mots et en images a été installée dans la cafétéria des élèves. Cette exposition retrace les moments phares de chaque décennie, de la fondation du CSH à aujourd'hui.

"Célébrer les 60 ans du Collège Saint-Hilaire, c'est rendre hommage à notre histoire tout en regardant vers l'avenir. Nous sommes très fiers du chemin parcouru et impatients de partager cette année de festivités avec toute notre communauté," a déclaré Mme Dorsay Talai, directrice générale du Collège Saint-Hilaire.

Tout au long de l'année, diverses festivités seront organisées, culminant avec les grandes retrouvailles qui auront lieu le 24 mai 2025. Le coup d'envoi de ces célébrations sera donné lors de la soirée-bénéfice *Le Festin à la Montagne* qui se tiendra le vendredi 8 novembre 2024.

Le Collège Saint-Hilaire invite chaleureusement ses anciens élèves, ses partenaires et toute la communauté à se joindre aux célébrations pour marquer cette grande étape dans l'histoire de l'établissement.

- 30 -

Source :

Catherine Bigaouette, Responsable des communications

Téléphone : 450-467-7001, poste 2109

Courriel : pedagogie@csh.qc.ca